Agrandir la photo

projets 2010.

Une remise de médailles du travail, c'est

l'occasion pour la maison Taittinger de faire le point sur la situation économique et les

Article paru le : 28 décembre 2009

Pierre-Emmanuel Taittinger a le sens de l'image : pour évoquer la crise de 2009, il avait parlé des « 40e rugissants ». « A cette époque, les vagues faisaient 50 mètres de haut et nous ne savions pas ce qui allait se passer », rappelle-t-il à tous ses collaborateurs réunis en la Maison des Comtes de Champagne. Quand il dit « nous », le président de la Maison de champagne Taittinger parle de l'économie en général.

En cette fin d'année, le constat se veut serein : la société aura, globalement, un résultat plutôt satisfaisant. « Certes, ce n'est pas celui, record, de l'année 2008, mais dans l'environnement de la Champagne, Taittinger est une des maisons qui a le mieux tiré son épingle du jeu. »

2010 : année de convalescence

Après un début d'année où l'effort s'est porté sur la nécessité de déstocker, les ventes se sont progressivement améliorées, novembre et décembre ont été des mois brillants : « Nous avons passé la tempête, 2010 sera une année de convalescence. » Pierre-Emmanuel Taittinger a mis l'accent sur l'importance de la communication. Pour celui qui passe beaucoup de temps à répondre aux questions des journalistes, «

gérer l'image d'une maison est une tâche prioritaire aujourd'hui ».

Quelle va être l'année 2010 ? « Les stocks sont épurés, le marché français sera complexe, l'export va jouer tout son rôle avec la pénalisation du dollar qui reste véritablement bas. »

Espérant revenir à un chiffre de 5 millions de bouteilles vendues, la maison va faire en sorte que les grandes cuvées retrouvent des prix plus raisonnables :

« Nous allons faire plaisir à de vrais amateurs de champagne et ne pas nous borner à une clientèle très haut de gamme. »

Des investissements importants sont prévus pour un nouveau service visite, « le plus beau de la Champagne ! », réalisé courant juin : « Nous avons des caves magiques, il faut qu'elles aient, comme vous, le sourire en permanence ! », a lancé le président en se tournant vers son équipe.

viticulture

Haut de page

Envoyer cet article à un(e) ami(e) Imprimer cet article

Articles sur le même thème

Articles sur la même localité

Les commentaires (0 commentaires)

Réagir à cet article

Login (Email):

Mot de passe :

Mot de passe oublié?

Votre commentaire:

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire!

Publier



25, rue de Betheny - La Neuvillette (près du cimetière paysager) REIMS - 03 26 87 96 24

Actualités
France/Monde
Economie
Champagne
Politique
Société
Faits divers / Justice

Mentions légales

Votre département

Marne Ardennes Aisne

Vos villes Reims Qui sommes-nous ?

Communautés

Forums Publiez vos photos Visitez la galerie photos Proposez un événement Communiquez vos infos Contactez-nous
Services

Agenda Guide touristique Météo Concours Programmes télé Gérez votre abonnement Petites Annonces
Immobilier
Automobile

Automobile Emploi Emploi local Bonnes affaires Villégiatures Groupe Hersant Média

Rechercher

ок

L'est-éclair Libération Champagne L'Aisne Nouvelle Paris Normandie La Provence Nice Matin

2 sur 3 04/01/2010 10:13